

Parlement des enfants. Un député à l'école



Lundi, les classes de CE2, CM1, CM2 de la directrice Marie-Caroline Regnault et de Gérard Fichaut ont reçu la visite du député Éric Bothorel, dans le cadre de leur participation au 23e parlement des enfants. Une opération organisée par l'Assemblée nationale, avec le ministère de l'Éducation nationale, l'Agence pour l'enseignement français à l'étranger (AEFE) et la Mission laïque française (MLF). Les petits Cavannais ont écrit une proposition de loi sur le thème de l'année : « Du bon usage du numérique ». « C'est un projet très intéressant qui nous a permis de travailler sur les institutions de la République française, la fabrication d'une loi, la démocratie, » a indiqué la directrice.